

Présidentielle 2007

Olivier

BESANCENOT

AVEC NOTRE CŒUR
ET NOTRE TÊTE
VOTONS



Des millions d'électrices et d'électeurs adhèrent aux idées défendues par Olivier Besancenot mais hésitent encore à voter pour lui.

Le vote pour Olivier Besancenot est celui qui permet le mieux de faire entendre nos colères, nos indignations, nos espoirs.

C'est celui qui permet de faire entendre l'urgence sociale : pour une loi d'interdiction des licenciements, pour imposer le partage des richesses, pour le Smic à 1500 euros net et une augmentation de salaire pour tous de 300 euros net, pour la défense des services publics !

Il permet de donner sa place au renouvellement social et politique. Discriminées et précarisées, les nouvelles générations n'admettent pas d'être condamnées à vivre plus mal que leurs parents, elles ne veulent pas être privées d'avenir, elles sont pleines d'espoir que le monde de demain change enfin. Olivier Besancenot en fait partie, lui qui n'a pas besoin de fiches concoctées par les énarques pour savoir ce que veut dire être exploité.

Votons avec notre cœur et notre enthousiasme !

La direction du PS n'a qu'un seul argument : Voter Royal dès le premier tour

par peur qu'elle ne soit éliminée. Pourtant une répétition du 21 avril 2002, avec Le Pen au second tour est très peu probable. En 2002, Le Pen a fait à peu près le même nombre de voix qu'en 1995. C'est la forte abstention et l'écroulement de Jospin qui expliquent le résultat. Or tout indique que cette fois-ci la participation sera forte. De plus, Chevènement et Taubira -plus de 7% à eux deux en 2002- ont rallié Royal.

Il faut surtout se souvenir que ce sont les politiques libérales qui en 20 ans ont permis la montée du FN. Si la gauche radicale perdait en influence, où s'arrêterait cette montée due à la poursuite et l'aggravation des mêmes politiques et au désespoir qu'elles provoquent ?

D'autres pensent que Royal ne pourra jamais battre Sarkozy et cherchent une solution, par exemple Bayrou car il serait le plus crédible pour battre Sarkozy !

Mais Bayrou ne représente en rien un bouclier pour défendre nos acquis sociaux. Depuis 20 ans il a été député et ministre. En 1994, il a attaqué l'école laïque. Depuis, il a voté toutes les lois sécuritaires de Sarkozy, il a laissé passer les budgets qui suppriment des postes de fonctionnaires, il a voté la réforme Fillon sur les retraites qui a provoqué une des plus grandes grèves depuis 1968 ! Aujourd'hui, sa mesure phare pour l'emploi, c'est une nouvelle version des allègements de charges pour les patrons. Sa politique est une politique de droite. Ceux qui ne font

pas confiance au PS pour battre la droite, doivent le sanctionner en votant plus à gauche, pas en votant à droite.

Votons avec notre tête !

Il faut battre Sarkozy, mais il faut aussi battre les politiques de droite, et celles qui au nom de la gauche ne font que développer les options libérales.

Après le second tour, si la droite l'emporte, aucune confiance ne peut être accordée à la gauche molle pour conduire la résistance contre le patronat, comme l'ont montré les cinq années précédentes. Et si c'est Royal, il faudra une opposition à sa gauche pour lui imposer la satisfaction des aspirations populaires. Dans les deux cas, il faut donner le plus grand poids possible aux anticapitalistes et donc voter le plus à gauche possible.

Pour cela, il faut une gauche qui défende une politique point par point opposée à celle de la droite et de l'extrême droite, une gauche 100 % indépendante de la direction du PS.

Il faut une force qui proposera le rassemblement pour résister contre les politiques antisociales et lutter pour arracher de nouveaux droits.

Les voix pour Olivier Besancenot seront des voix contre Le Pen et Sarkozy, dans l'indépendance vis à vis de Royal.

C'est pour cela qu'avec le cœur et la raison, il est utile de voter pour Olivier Besancenot.



WWW.BESANCENOT2007.ORG



Les propositions d'Olivier Besancenot pour que nos vies valent plus que leurs profits

Le partage des richesses :

300 € net de plus par mois,

salaires, retraites, minima sociaux :

pas un revenu inférieur à 1500 € net.

Le partage du travail:

interdiction des licenciements, 32 heures sans perte de salaire avec embauche, fin de la précarité et le CDI comme seul contrat de travail.

La fin des discriminations et du racisme :

arrêt des expulsions, régularisation des sans-papiers, droit de vote à toutes les élections pour toutes celles et tous ceux qui vivent ici.

Les droits des jeunes :

allocation d'autonomie pour étudier, se former, chercher un emploi, éducation publique et gratuite, arrêt de la répression contre les jeunes.

Le droit au logement :

réquisition des logements vides, blocage des loyers, construction de logements sociaux dans le cadre d'un service public.

Les droits des femmes :

avortement et la contraception libres et gratuits,

une loi-cadre contre les violences envers les femmes, rattrapage immédiat des salaires

Le droit à la retraite :

abrogation de la loi Fillon, droit à la retraite pleine et entière à 60 ans à 75 % du dernier salaire et dans tous les cas pas inférieur au Smic, retour aux 37,5 annuités pour toutes et tous, dans le public comme dans le privé.

Le droit à la santé :

abrogation des réformes libérales, soins gratuits, remboursement intégral des médicaments, service public de santé avec l'hôpital public et des centres de santé gratuits, réquisition des entreprises pharmaceutiques.

Des services publics pour répondre aux besoins :

retour sur toutes les privatisations et ouvertures à la concurrence, l'éducation, la santé, l'énergie, la culture, l'eau, les télécommunications ou les transports... ne sont pas des marchandises et doivent revenir au service public, création d'emploi publics, extension du service public pour la petite enfance, le quatrième âge...

L'écologie avant les profits :

un service public de l'énergie sans nucléaire développant les

énergies renouvelables et les économies d'énergie, interdiction des OGM en plein champ, transports collectifs gratuits, réduction radicale du transport routier des marchandises.

La solidarité entre les peuples :

retrait de toutes les troupes d'occupation, abolition de la dette du tiers-monde, droit à un état pour les palestiniens.

La droite cogne,
la gauche recule.
Pour l'urgence
sociale !

**VOTONS
OLIVIER
BESANCENOT**
32 ans, facteur

**NOS VIES VALENT
PLUS QUE
LEURS PROFITS**

LCR
100%
À GAUCHE

<http://www.besancenot2007.org>

Conception Rotographie - imprimer nos soins - Ne pas jeter sur la voie publique

Vous souhaitez

une information militante quotidienne
durant la campagne, connectez-vous sur :
WWW.BESANCENOT2007.ORG